PRESTIGE by keytel



HOTEL VISTABELLA ***** Roses (Girona), España

> Una mágica ubicación frente a la Bahía de Roses

ST RAPHAEL HOTEL RESORT ***** Limassol (Chipre)

Un lugar donde relajarse sobre una playa de fina arena





LAKE VILLAS CHARM HOTEL ***** Amparo (Brasil)

Ambiente distintivo, impresionantes vistas y mucha tranquilidad

MANTRA RESORT SPA & CASINO ***** Punta del Este (Uruguay)

Placer para los sentidos, rodeado de verdes bosques y extensas playas



Donde se aloja el prestigio www.prestigehw.com



La Ruta Taurina del Valle del Guadalquivir "de Manolete a El Cordobés" un nuevo producto turístico taurino en el Valle del Guadalquivir.

El Valle del Guadalquivir discurre de este a oeste, atravesando la provincia de Córdoba, desde Villa del Río hasta Palma del Río, con un protagonista de excepción, el río Guadalquivir, que ha dado vida a este bello lugar, configurando un territorio repleto de contrastes paisajísticos, historia, patrimonio, cultura, tradición, y vida, sobre todo vida.

Un destino turístico, Valle del Guadalquivir, que cuenta con una ciudad milenaria en el corazón de su territorio, Córdoba, única e irrepetible.

El Guadalquivir crea a su paso una galería natural modelada por acusados meandros los cuales configuran un auténtico pasillo verde. El agua se convierte de este modo en el protagonista inconfundible de este destino, va que no sólo cuenta con la grandeza del río, sino que también destacan arroyos, afluentes y embalses, que convierten a este lugar en un perfecto escenario para la práctica de deportes náuticos, paseos en barco o pesca.

El Valle del Guadalquivir en Córdoba, está jalonado por dos ricos espacios naturales de inigualable belleza, el Parque Natural de Cardeña y Montoro y el de la Sierra de Hornachuelos.

Todos estos ingredientes han ido formando la base del desarrollo de una serie de "productos" nacidos de las bondades de esta rica tierra, y criados por las manos de gentes de enraizadas tradiciones con un amplio pasado histórico.

Numerosas civilizaciones han poblado este lugar a lo largo de la historia, formando y moldeando a las gentes que aquí habitan en la actualidad. El carácter amable de sus vecinos, convierten al Valle del Guadalquivir, en un escenario de la vida diaria en el que compartir vivencias y experiencias.

Todo esto, unido al majestuoso patrimonio histórico y natural de este valle, ha propiciado la generación de numerosos servicios y productos turísticos, que con la ayuda de la gastronomía, la agricultura, la tradición de sus gentes, etc. han proliferado en el desarrollo de establecimientos de elevada calidad, como casas rurales, restaurantes, hoteles, campings...

Numerosos servicios, acompañan a estos establecimientos, dando vida a multitud de actividades que realizar, como rutas de senderismo y culturales, actividades de turismo acuático, espectáculos ecuestres, visitas a monumentos, etc.





Uno de los productos estrella y referente turístico de este destino, es la Ruta Taurina del Valle del Guadalquivir, "de Manolete a El Cordobés".

Se trata de un producto turístico temático que toma su valor en dos de los cinco califas del toreo y su estrecha relación con el Valle del Guadalquivir. Por un lado, Manolete, mito del toreo, IV califa del toreo, y que cuenta con una de las colecciones más importantes sobre su figura en Villa del Río, en casa de Paco Laguna. Y por otro, El Cordobés, revolucionario y heterodoxo torero, y máxima figura de todos los tiempos; V califa del toreo, que en breve contará con la colección más importante sobre su carrera y su figura en su municipio natal, Palma del Río.

Unas impresionantes colecciones de toreros ilustres, el conocimiento del cuidado de las reses bravas, el descubrimiento de los entresijos de una plaza de toros, la degustación de tradicionales platos elaborados con los mejores productos del Valle del Guadalquivir, la belleza de los caballos en un espectáculo de ensueño, las peñas de aficionados al mundo del toro... son sólo algunos de los ejemplos que se engloban dentro de esta ruta, que aseguramos no defraudará.





Desde un extremo a otro, el Valle del Guadalquivir, ofrece esta ruta taurina, donde se encuentran importantes monumentos y rincones taurinos, plazas de toros, espectáculos y actividades ecuestres, museos taurinos, flamenco, artesanía, gastronomía y sobre todo veguadas y ganaderías: el toro y el caballo en su medio natural. Y todo ello bajo el aura de dos personajes que son ya historia como el mito, Manolete, y el revolucionario del toreo Manuel Benítez "El Cordobés".

Esta ruta se ha planteado con una estructura abierta con multitud de posibilidades que se desarrollan a lo largo y ancho del Valle del Guadalquivir, que con la participación del empresariado de hoteles, restaurantes, promotores culturales, turismo activo, agencias de viajes, artesanos, etc., son el origen y la razón de ser de este nuevo producto turístico.

Dos son los puntos de partida que propone esta ruta, y que se han venido a denominar. "Descubriendo a El Cordobés", orientada al Museo de El Cordobés en Palma del Río y a sus alrededores, v por otro "Descubriendo a Manolete", orientada a la colección más importante sobre su figura, situada en Villa del Río y sus alrededores, pero como ya se ha comentado es un amplio catálogo que ofrece miles de posibilidades adaptables a la solicitud del turista.





Con motivo de esta ruta, y con el propósito de afianzar este producto turístico temático, se va a celebrar los próximos días, 23 y 24 de julio de 2014, un foro de Turismo Taurino, bajo el nombre de la Ruta Taurina del Valle del Guadalquivir "de Manolete a El Cordobés", del que podrá encontrar toda la información necesaria en la Web www.foroturismotaurinocordoba.com.

La proliferación de nuevos productos, está afianzando el valor y la riqueza de este destino turístico. Numerosas actividades como por ejemplo rutas por senderos, avistamiento de pájaros, paseos en globo o en piragua, así como ofertas culturales complementarias, como cenas temáticas, o paquetes turísticos en alojamientos tanto rurales como urbanos, dotan de desarrollo y vida al Valle del Guadalquivir. Información que podrá consultar a través de la Web www.valledelguadalquivir.es.





Foro de Turismo Taurino CÓRDOBA, 23 y 24 de julio de 2014

www.foroturismotaurinocordoba.com





"de Manolete a El Cordobés"



PROGRAMA



Inauguración.

Presentación de la Ruta Taurina de Manolete a El Cordobés.

Ponencia Marco. 10:45

Café. 11:30

> Mesa redonda: El Turismo Taurino. 11:45

> Visita guiada por la Plaza de Toros. 13:00

13:30 Cóctel

Salida hacia Villa del Río. 16:30

Debate: Manolete: el atractivo del mito.

Exposición sobre la colección de Manolete a cargo de Paco Laguna.

Visita a la colección de Manolete.

Vuelta a Córdoba. 20:00

JUEVES 24 de julio

- Visita Guíada a ganadería de reses bravas.
- 11:30 Proyección del documental "Y no llevaste luto por mí (El Cordobés)"

Debate: 12:30

El Cordobés: un personaje único más allá del mundo del toro.

Clausura y cóctel de despedida.

ORGANIZA



















Mundo Inédito Mundo Inédito